



8月6日(火)に厚木の杜で「夏休み子ども下水道たんけん」を開催しました。厚木の杜では子どもたちに下水道の役割や大切さについて楽しく学んでもらえるよう、定期的に子ども下水道たんけんを開催しています。8月の夏休み期間に行った今回は21名の方にご参加いただきました。

下水道についてクイズを交えてお話をしたり、スーパーパーボールすくいやティッシュと



トイレットペーパーのけ方の違いを確かめたり、下水道のメンテナンスで使用している機器を実際に操作してみたり、大きな下水道管の中に入ってみたいと、さまざまな体験をしてもらいました。

はじめて見る機器や大きな下水道管に、子ども大人も興味深々な様子でした。暑さに負けず、さまざまな体験に一生懸命取り組んでくれました。

「夏休み子ども下水道たんけん！」
開催しました！




📷 体験活動を行っている厚木の杜のご紹介 ➡

👤 Kankyoseisei.or.jp ...



透明配管
トイレやお風呂、手洗い場などから流した水が配管を通って流れる様子をその場で見るができます。

YouTubeチャンネル 『おまじょんと水のおはなし』

第4話 よごれた水はどうやってながれているの？



YouTube 動画はコチラ
https://www.youtube.com/channel/UCWKNiWY3aaX3JjSg_YoKA